



Apertura de Residencia Senderos para brindar bienestar y tranquilidad en la vida del Adulto Mayor

En preparación para el verano Walmart inicia con la promoción de accesorios veraniegos



Últimas noticias Próxima Asamblea General de PLACA será en Guatemala



PLACA

PLATAFORMA DE ACCIÓN CLIMÁTICA
EN AGRICULTURA DE LATINOAMÉRICA Y EL CARIBE



PLACA

PLATAFORMA DE ACCIÓN CLIMÁTICA
EN AGRICULTURA DE LATINOAMÉRICA Y EL CARIBE

Próxima Asamblea General de PLACA será llevada a cabo en Guatemala

Durante el próximo mes de Julio, más específicamente durante el 24 y 26 de julio del presente año, se buscarán fortalecer las capacidades institucionales vinculadas hacia los efectos del cambio climático en el agro, siendo que Guatemala será la sede de la Asamblea General de la Plataforma de Acción Climática en Agricultura de Latinoamérica y el Caribe (PLACA).

Esto se debe a que El Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA), ostenta desde julio de 2024 la presidencia de PLACA, plataforma que fue lanzada en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático de 2019 (COP25).

El MAGA, por medio de la Dirección de Información Geográfica, Estratégica y Gestión de Riesgos (DIGEGR), fomenta una red colaborativa de conocimientos compartidos entre los 16 miembros que integran dicha plataforma.

Uno de los principales trabajos realizados por PLACA, es de, por medio de iniciativas, plataformas múltiples, alianzas e instituciones regionales e internacionales, poder construir capacidades regionales y nacionales para la implementación de medidas de mitigación y adaptación, junto como apoyo hacia las estrategias regionales y nacionales relacionadas con los impactos del cambio climático y la variabilidad climática para el sector agropecuario.

De esta manera se apoya a los diferentes ministerios de agricultura en potenciar la acción climática, haciendo que la implementación de sus compromisos bajo el acuerdo de París, siendo este un tratado internacional que busca limitar el calentamiento global y su adaptación hacia los efectos de este.



Desparasitación para la Comunidad Estudiantil de Nueva Santa Rosa



El aprendizaje se produce cuando hay salud, siendo que, en Nueva Santa Rosa, los servicios de la desparasitación continúan llegando hacia los centros educativos gracias a las visitas del equipo de Salud.

Durante la realización de estas jornadas, alumnos, de entre las edades de 6 a 14 años, de la Escuela Rural Mixta Aldea Espitia Barrera, recibieron Albendazol, siendo este un medicamento el cual es útil para la protección de enfermedades causadas debido a parásitos intestinales.



Adicionalmente, se aprovechó el acercamiento hacia la población estudiantil, para brindarles vacunas contra el virus del papiloma humano (VPH), principalmente para niñas y adolescentes de 9 a 17 años, siendo igualmente para los niños de 9 años nacidos durante el 2015.

Estas acciones son parte de la Jornada de Desparasitación 2025 que se realiza a nivel nacional y con la que el Ministerio de Salud reafirma su compromiso con la salud de la población estudiantil, siendo apoyado por La Dirección Departamental de Redes Integradas de Servicios de Salud (DDRIS) de Santa Rosa.



Festival del Asado en Guatemala

La Sociedad del Asado

Presenta al Festival del Asado en su 4ª Edición.

29 de marzo de 2025

- Localidades
- VIP Q500*
- Juvenil VIP Q200*
- General Q350*
- Juvenil General Q150*



McDonald's y TECHO benefician a familias guatemaltecas con viviendas gracias al McDía Feliz

Siendo McDonald's una empresa que apoya a la población con sus programas como Casa Ronald McDonald o McDía Feliz por los niños, siendo estas las más conocidas, en esta ocasión reafirma su compromiso con el desarrollo de las comunidades guatemaltecas más vulnerables, esto mediante su unión de fuerzas con TECHO en la construcción de viviendas dignas dirigido hacia el interior del país.

En esta ocasión esta iniciativa es posible debido a la generosidad y participación de los guatemaltecos durante el McDía Feliz por los niños del pasado 2024.

Esto llevo a que recientemente, 156 voluntarios de McDonald's se unieron en una jornada de construcción en el **Caserío La Montañita, en el municipio de Pueblo Nuevo Viñas, Santa Rosa**. Durante esta jornada, se construyeron un total de 25 viviendas, como parte de un proyecto de 58 casas que beneficiará a varias familias guatemaltecas con un hogar propio y estable. A lo largo del año, se continuará con la construcción de más viviendas en diversas comunidades del país.

Estas casas, denominadas como "Viviendas Progresivas" buscan ofrecer espacios habitables de 28 metros cuadrados en total, contando con 18 metros cuadrados de habitación, siendo que estas son diseñadas para mejorar la calidad de vida de las familias, siendo que cada una de ellas cuenta con su sistema de captación de agua de lluvia, cuya capacidad de almacenamiento sea de 1,100 litros y un Ecofiltro que garantice el acceso hacia agua potable y segura.

"El McDía Feliz es una de las iniciativas más importantes de McDonald's, ya que nos permite devolver algo a las comunidades donde operamos y apoyar a miles de personas del país. Gracias a la participación de nuestros colaboradores, clientes y la ayuda de TECHO, seguimos trabajando juntos para mejorar las condiciones de vida de las familias guatemaltecas", comentó Juan Manuel Rodríguez, gerente de Mercadeo de McDonald's Guatemala.

El motivo por el cual se lleva a cabo esta acción conjunta, se debe al déficit habitacional, siendo que es una problemática que afecta a miles de familias en Guatemala, limitando su acceso a condiciones de vida dignas y oportunidades de desarrollo.

La alianza entre McDonald's y TECHO busca mitigar ese problema, brindando soluciones habitacionales sostenibles y fomentando la organización comunitaria, además de la participación ciudadana.

El McDía Feliz tiene como objetivo recaudar fondos para apoyar a organizaciones que trabajan por el bienestar de los niños y sus comunidades

Siendo que en su edición 2024, una de las entidades beneficiadas fue TECHO, brindándoles un donativo con el propósito de reducir el déficit habitacional que afecta a miles de guatemaltecos y, a la vez, fomentar la organización comunitaria.

McDonald's continúa comprometido con el desarrollo y bienestar de las comunidades guatemaltecas. Gracias a esta colaboración y el apoyo de todos los voluntarios, la marca sigue demostrando que, cuando se trabaja en conjunto, se pueden generar cambios significativos en las vidas de las familias que más lo necesitan.





Apertura de Residencia Senderos para brindar bienestar y tranquilidad en la vida del Adulto Mayor

Muchas personas se preocupan por su etapa de vejez en la vida, siendo que se preocupan por contar con sus familiares durante esta etapa o por contar con un espacio que sea cómodo, seguro y cálido durante esa etapa, esto llevo a que la **Residencia Senderos**, anunciara la apertura de sus instalaciones, siendo que está ubicada en la zona 15 de la Ciudad de Guatemala; esto siendo llevado bajo su lema "**Tu hogar, tu bienestar, tu tranquilidad**", esto buscando convertirse en un referente hacia la atención personalizada y el bienestar integral para las personas mayores de 60 años.

Entre los servicios ofrecidos por esta nueva residencia dedicada para el adulto mayor, **Residencia Senderos**, ofrece atención y asistencia médica, esto mediante personal capacitado con disponibilidad de 24 horas al día; siendo que entre sus servicios incluyen monitoreo medico constante, administración de medicamentos, asistencia para actividades diarias y planes personalizados con los cuales abarcar terapias físicas, apoyo nutricional y dietas especiales, esto en la búsqueda de adaptarse hacia las diferentes necesidades individuales de cada residente.

El modelo de operación de la residencia se encuentra bajo tres modalidades de atención: **Residencia Permanente**, para estancias prolongadas; **Hospedaje Temporal**, con estadías de hasta dos semanas; y **Day Care**, donde los adultos mayores reciben cuidados y participan en actividades durante el día.



Las instalaciones de Residencia Senderos han sido diseñadas para proporcionar comodidad, seguridad y accesibilidad. Cada habitación cuenta con camas ergonómicas, mobiliario adaptado, climatización y sistema de llamada de emergencia. Además, se dispone de amplios jardines y áreas de descanso al aire libre, así como espacios adaptados para personas con movilidad reducida.

"En Residencia Senderos nos hemos propuesto transformar la experiencia de vida del adulto mayor, brindando no solo atención médica de calidad, sino también un ambiente donde se sientan valorados, acompañados y en completa tranquilidad", comentó Ana Elena Bernat Cofiño, directora ejecutiva de Residencia Senderos.

Para fomentar el bienestar integral, la residencia ofrece un programa de actividades recreativas que incluye terapias físicas y ocupacionales, talleres de arte, música, lectura, y actividades de socialización que estimulan el bienestar emocional y cognitivo. Residencia Senderos también cuenta con protocolos de emergencia y colaboraciones con centros médicos cercanos para atender cualquier situación urgente de manera oportuna. La seguridad es una prioridad, por lo que se dispone de monitoreo constante, personal especializado y accesos controlados, creando un ambiente de tranquilidad tanto para los residentes como para sus familias.

Para más información y coordinar una cita, pueden comunicarse al teléfono 5460-9277 y visitar la página web: www.residenciasenderos.com



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Feria Nutricional en Totonicapán promueve la agricultura familiar y alimentación saludable



Totonicapán fue la sede de una Feria Nutricional, específicamente en la aldea San Ramon, San Cristóbal; esto debido a que esta fue realizada con el objetivo de fortalecer la seguridad alimentaria y nutricional para las familias locales, por medio de la agricultura campesina y tener acceso a alimentos saludables.

En esta jornada, se contó con la participación de 50 personas en las charlas relativas hacia la implementación de huertos familiares, dando valor nutritivo a las hortalizas, los beneficios de las plantas medicinales, junto a la preparación y transformación de alimentos con plantas nativas, siendo que también brindaron recomendaciones hacia una alimentación sana y equilibrada para los hogares.

La actividad fue organizada por personal de la Dirección de Apoyo a la Producción Comunitaria de Alimentos (DAPCA) y la Dirección de Coordinación Regional y Extensión Rural (DICORER), de la sede departamental de Totonicapán del Ministerio de Agricultura Ganadería y Alimentación (MAGA), en coordinación con el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional (SESAN), la Secretaría contra la Violencia Sexual, Explotación y Trata de Personas (SVET), Comisión Nacional de Atención al Migrante de Guatemala (CONAMIGUA) y el programa Acompañame a Crecer del Ministerio de Educación (MINEDUC).

Con estas acciones, el MAGA fortalece la productividad de las familias por medio de la agricultura familiar, buscando promover el autoconsumo y el acceso a alimentos nutritivos. Este esfuerzo forma parte del plan “Una nueva siembra para el agro de Guatemala”, alineado al objetivo uno que busca incrementar la productividad, la disponibilidad, el acceso físico y económico a los alimentos de manera oportuna, porque el pueblo digno es primero.



Bono Campesino impulsa la producción agrícola



El Bono Campesino se entrega para una modalidad de autoconsumo, con lo cual se continúa el fortalecimiento de la producción agrícola para el país, en esta ocasión, en el municipio de Santa Bárbara, Suchitepéquez, se realizó la dotación de bombas de fumigación, con lo cual se benefició a la comunidad Zona Miramar. Asimismo, en Cobán, Alta Verapaz, se entregó abono orgánico a productores locales para mejorar la fertilidad del suelo y fortalecer el cultivo de alimentos.

Esto también se vio reflejado en Comalapa, Chimaltenango, donde se distribuyeron herramientas, semillas de hortalizas y bombas de aspersión, contribuyendo de esta manera a mejorar la producción agrícola y la seguridad alimentaria de las familias campesinas.



Con el Bono Campesino, se busca reafirmar el compromiso del gobierno hacia el apoyo a las familias agricultoras, debido a que impulsa la producción sostenible y el autoconsumo. Con ello se busca garantizar el acceso a los alimentos y fortalecer el desarrollo del sector rural en Guatemala.

Las entregas son coordinadas por el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA), por medio de personal del Viceministerio de Seguridad Alimentaria y Nutricional (VISAN) y la Dirección de Coordinación Regional y Extensión Rural (DICORER).

Esta acción forma parte del plan “Una nueva siembra para el agro de Guatemala” enmarcado en el objetivo uno, que busca incrementar la productividad, la disponibilidad, el acceso físico y económico a los alimentos de manera oportuna, porque el pueblo digno es primero.





En preparación para el verano Walmart inicia con la promoción de accesorios veraniegos

El verano llegó y éste se aprecia en el ambiente, por lo que Walmart en esta ocasión, ofrece a sus clientes las propuestas más completas y novedosas dirigidas para este verano siendo estas disponibles en cuatro formatos distintos; incluyendo las rebajas de muchos productos de temporada, siendo esto dirigido para las familias y que aprovechen al máximo de esta época del año.



Los clientes pueden encontrar una extensa propuesta de rebajas en artículos para disfrutar en familia como parrillas, piscinas, sillas exteriores, casas de campañas, toldos, bolsas para dormir, colchones inflables, ventiladores entre otros. También se encuentran incluidos productos de cuidado personal como repelentes y bloqueadores.

Con esto Walmart busca brindar a sus clientes diferentes formatos de productos, poniendo también a disposición una diversa gama de productos, principalmente para la parrilla, siendo principalmente las carnes de pollo, res y cerdo, así como rebajas en diferentes cortes seleccionados de carne, contando también con embutidos.

“Queremos que nuestros clientes disfruten al máximo esta temporada, por eso les ofrecemos una variedad de productos a los mejores precios. Desde artículos para el descanso y la diversión al aire libre hasta alimentos y bebidas para compartir en familia, todo pensado en su comodidad” agregó, Luis Arturo Ramírez, Coordinador de Asuntos Corporativos de Walmart Centroamérica.

Con esta temporada, Walmart también pone a disposición de sus compradores artículos

destacados para la natación y los deportes acuáticos, junto a que busca apoyar a los guatemaltecos de su *diversión veraniega*, trasladando estas compras, en productos seleccionados, a pagos de hasta 12 meses con la tarjeta Walmart.

En cuanto al apartado de entretenimiento, sobresalen las bocinas, torres de sonido, televisores y teléfonos celulares; mientras en la sección de textil los veraneantes encuentran una colección tropical de vestimentas cómodas y frescas como pantalonetas, vestidos de baño, sandalias, t-shirt, entre muchos otros.

Todo esto siendo lo que el cliente puede necesitar para el verano lo tiene al alcance de su mano por medio de los sitios web y las apps distintos puntos de los formatos Walmart, Supermercados Paiz y Maxi Despensa; como parte del esfuerzo de la compañía para que las familias puedan comprar donde quieran, como quieran y cuando quieran.

